



"LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	25 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Conversación sobre la pandemia
Tiempo de observación	1 hora y media
Observador@	María José Velázquez
Nomenclatura/Número de registro	T SL GACK 12

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
2:00 a 3:30	Pensar en como la pandemia ha afectado a las personas mayores es muy triste para mí, más aún pensando en las personas que ya no tienen a nadie mas para cuidar de ellos en su vejez, enfrentar la pandemia solo debe ser horriblemente complicado. También pienso en esos matrimonios de años, en los que las personas no saber como es la vida el uno sin el otro y me imagino que debe ser una situación muy complicada.	Un tío de mi papá falleció de COVID-19, el señor si ya estaba grande, tenia como casi 70 años, creo que trabaja en el campo, si usaba cubrebocas y todo, pero desde que se puso sus 2 dosis, como que a veces lo usaba a veces no. Y luego de que un día se sintió super cansado y todo el rollo y al siguiente día le toco de que la tercera dosis y se la puso. Cuando se la puso pues todo bien, pero al día siguiente se sintió muy mal y ya sabes todos de que "la vacuna esto y aquello", pero pues el Ómicron así es de que días te sientes bien, días te sientes mal, entonces le hicieron la prueba porque se empezó a sentir muy mal, se hicieron la prueba él y su esposa, porque ya prácticamente viven ellos dos solos y de que los dos salieron positivos y se aislaron pero solamente el se pudo mal y nunca lo atendieron, nunca quiso ir al doctor ni nada, solo después le consiguieron de que un tanque de oxigeno y ya era lo que le ponían y así estuvo el asunto.

